



Jetzt bin ich mal dran!

Das KiO-Geschwisterwochenende

Liebe KiO-Familien,

das Leben mit einem chronisch kranken Kind stellt eine Herausforderung für die gesamte Familie dar. Auch die Geschwister sind von der Erkrankung ihrer Schwester oder ihres Bruders betroffen und leiden oft unter belastenden Gefühlen wie Angst, Traurigkeit oder Eifersucht. Eltern chronisch kranker Kinder sind daher häufig besorgt, dass die Geschwister in ihren Entfaltungsmöglichkeiten eingeschränkt sind. Wir möchten sie bei der erfolgreichen Bewältigung dieser Situation unterstützen. Geplant ist ein intensives, fröhliches und verbindendes Wochenende mit etwa 6–10 Familien, an dem wir das Familiengefüge stärken und Ihren gesunden Kindern gemeinsame "Alleinzeit" mit Ihnen schenken können.

Wann?

Freitag, **12. September** bis Sonntag, **14. September 2025**

Beginn am Freitag ca. 17.00 Uhr, Ende am Sonntag ca. 13 Uhr

Wo?

B.I.E.K Seminargästehaus in Hassenroth/Odenwald (Hessen)

www.biek-seminar-gaestehaus.de

Für wen?

Geschwisterkind/er im Alter von **8 bis 12 Jahren** mit einem oder beiden Elternteilen

Zur Orientierung: Das Gästehaus liegt in der Nähe von Darmstadt, rund 50 km südlich von Frankfurt am Main.

Die nächstgelegenen Bahnhöfe sind Groß-Umstadt Wiebelsbach und Höchst im Odenwald. Ein Shuttle vom Bahnhof zum Seminarhaus kann organisiert werden.

Wir freuen uns auf ein bereicherndes Wochenende mit Ihnen und Ihren Kindern!

Herzliche Grüße

Ihr KiO-Team

Sie möchten dabei sein? Dann melden Sie sich einfach unter **kio@kiohilfe.de**, mit dem QR-Code rechts oder [hier](#) an – wir freuen uns!

